

留学だより vol.4



こんにちは！次世代リーダー育成道場生としてアリゾナ州に留学中の近藤です。夏場には47°Cにもなったアリゾナも、少しずつ気温が下がってきて、日の出は遅く、日の入りは早くなってきました。あっという間に冬の季節、みなさんはどのように過ごしていますか。今月はアメリカでの初行事ハロウィンとアメリカの祝日、今月あった出来事について紹介します。ぜひ最後まで読んでくださいと嬉しいです。

Halloween

行事好きなアメリカ人は皆揃って9月末からデコレーションなどの準備を始めます。家の前に大きな骸骨を置いたり、お化け、クモの巣など各家庭それが好きなように飾り付けをします。日が経つにつれて町がオレンジ色に染まり、ハロウィンくることを少しづつ実感しました。

～ハロウィンに向けてやったこと①Pumpkin patch～

pumpkin patchとは、秋の季節やカボチャの収穫を祝う小さな行事のこととで、カボチャ畑で臨時の小さなお祭りが開かれるというイメージです。小さな子供たちでも楽しめるようなエアトランポリンなどの遊具や出店も設置されていて、楽しい夜のひとときを過ごしました。Corn maizeというトウモロコシ畑を切り開いて作られた迷路にも挑戦しました。日の入りの時間を過ぎていたため、皆が茂みに隠れ、お互いに驚かし合い発狂するという繰り返しがすごく面白かったです。



～②Jack-o’ -lantern～

Jack-o’ -lanternはかなり有名ですが、日本で本物のカボチャを使って作ったことがあるという人の話は中々耳にしませんよね。ただアメリカでは10月になるとスーパーでも沢山のカボチャが売られていて、それを買って実際に1人1つオリジナルのものを作ります。右の写真が私が作ったものです。顔を掘ることのほうが簡単で有名ですが、私はせっかくのこの機会なので難しいことに挑戦しようと思い“TRICK OR TREAT”と掘りました。ホストファミリーも大絶賛で嬉しかったです。



～③Trick or treat!!...?～

さあ待ちに待ったハロウィン当日、北米といえば町を歩き回りご近所さんなどの家で“Trick or treat”と言って袋いっぱいになるまでお菓子をもらうことで有名ですよね。日本でこのようなことをする機会はないので、私はこれをすごく楽しみにしていました。だがしかし、今年のハロウィン10月31日は金曜日、、なんとフットボールの試合がありチアリーダーとして毎週恒例の応援に行かなくてはならなかったのです。いくつかの学校は生徒たちのために、試合を木曜日に早めにしていたのですが、私たちの試合日程は変更されず、いつも通り金曜日に行われることを知ったときはとても残念でした。（最終的にはチームメイト同士で慰めあいみんなで受け入れました）

試合当日は、せっかくハロウィンだしみんなで仮装をしよう！ということで私たちの案で、フットボールのチームになりました。私たちチアリーダーは実際に選手が使っているJerseyというものを着てフットボーラーに、コーチたちはキャップに半袖・短パンと、フットボールチームのコーチになったのです。自分で好きな背番号を選べたのですが、私は小石川のラクロス部で57番なので同じ背番号がいいなと思い、しっかりと57番を希望しました。Trick or treatingには行けなかったものの、行けなかった悲しさをかき消すほど良い時間をチームで過ごすことができて、とても楽しく思い出に残る時間になりました。



veterans day

さてハロウィンから話は変わり “veterans day” という祝日を聞いたことある人はどのくらいいるのでしょうか。毎年11月11日はveterans day(退役軍人の日)といって、国のために尽くした退役軍人たちに感謝をささげるアメリカではとても大切な日なのです。もともとは第一次世界大戦の終戦を祝う日として始まったため、第一次世界大戦が終結した1918年11月11日午前11時を記念してこの日が祝日として設定されるそうです。この日、私の近所では道路を一部封鎖してパレードが開催され、道は人で溢れかえり、沢山の人が退役軍人の方々を祝福する姿が見られました。

アメリカの祝日(2025年バージョン)

ここで少しアメリカの祝日と祝日のシステムについて少しだけ紹介したいと思います。

1月1日	New Year's Day
1月20日	Martin Luther King, Jr. Day
2月17日	Presidents' Day
5月26日	Memorial Day
6月19日	Juneteenth
7月4日	Independence Day
9月1日	Labor Day
10月13日	Columbus Day
11月11日	Veterans Day
11月27日	Thanksgiving Day
12月25日	Christmas



日本での祝日は、日にちが固定されているもの（元日、建国記念など）と〇月の第〇月曜日のように毎年連休になるもの（成人の日、海の日）、天文学上の今宵から日にちが決まるもの（春分の日、秋分の日）がありますよね。日にちが固定されている祝日が日曜日に来てしまった場合は、翌日の月曜日が振替休日という仕組みもあります。ただ日本とアメリカの祝日制度では、ここが大きな違いなんです。アメリカでは祝日が日曜日に来た場合には、その2日前の金曜日が振替休日で休みになります。私はこれを知った時、月曜日に学校に行かないとその後火曜日からの学校がすごく憂鬱に感じてしまうので、日本も月曜日ではなく金曜日にしてほしいなと少し思つてしまいました。

異常気象？？

11月17日～23日の週、なんとアリゾナでは通常ではあり得ないくらいの量の雨が降りました。夏場には47°Cにもなったアリゾナもまさかの最高気温は20°C前後、最低気温が一桁という誰もが驚く天気が続きました。1年を通してほとんど雨が降らないので、雨が降った時は生徒はもちろん先生も大興奮。雨が教室内に入ってきてるのにも関わらず教室のドアを思いっきり開けて、私たちはほとんど雨を見ないんだから！みんな見ておきなさいー！と先生は叫んでいました。ある水曜日には、授業が終わった瞬間突然の豪雨が始まりキャンパスから少し離れた建物で授業を受けていた私は災難となりました。徒步10分の距離を私が持っていた小さな折り畳み傘に友達と3人で入り浸水した道を一生懸命歩いたのですが、途中から雹も降ってきてしまい、もとのキャンパスにたどり着いた時には、靴に靴下、ズボン、パーカー、バック、中のプリントまで全てがビショビショでした。

この雨によるちょっとした発見

1.やっぱりアメリカ人は傘をささない！

どんなにドシャ降りの雨でも約7割程度の人は傘をささずに平然と道を歩いていました。傘を持っていなくて仕方なくさしていないのかもしれません、それにしてはみんな平然としずぎていたと思います。

2.日本の道路の水はけの良さ

雨が少しでも降った瞬間、アリゾナでは町中水溜まりまみれです。濡れてしまつためもうなにも気にしなくなってしまったのか、学校では水たまりにダイブして遊んでいる生徒の姿も見かけました。（*よい子は絶対にマネしないでください。）日本で台風が来た時にすら、浸水している光景を見たことがなかった私は、台風でもないこの少量の雨でまさか浸水した学校内を歩くことになるとは思いもしませんでした。日本の道路と排水溝を誇りに思います。



初の大会

これ関連の話は毎月書いているような気もしますが、毎月いろんなことが起こりすぎているので今月も書きたいと思います。さて11月1日と11月23日に今シーズン初の大会があり、11/1の大会は基準点を超えると、2月に行われるNationalsといういわゆる全国大会に出場する権利を得られるというものでした。私たちのチームからはVarsity show cheer, Varsity crowedleader, JV crowedleader, Varsity song pomの4つの部門に出場したのですが、なんと4つ全ての部門でQualifyとなり、2月にカリフォルニアで行われるNationalsへの出場が決まりました。（順位はそれぞれ、5位、3位、4位、1位と表彰もされました。）また11月23日の大会はAIA STATE CHAMPIONSHIPと言って、アリゾナ州の様々場所からチームが集まり、州での1番を決める大会でした。この2つの大会はビザの関係で私が出れなかつた大会だったのですが、レベルの大会学校の演技をたくさんいることができてとても貴重な機会になりました。またこのSTATE CHAMPIONSHIPが終わったことで、今後はチームメイトたちと大会に出場できるのでとても嬉しいです。



気が付けばもう12月、チアの活動が自分を忙しくしてくれているおかげか本当に1週間、1か月が過ぎるのがあっという間です。今月は日本から家族に初の荷物を送ってもらい、その1つにFocus Goldをリクエストしました。スーツケースも超過ぎりぎりだったため、どうせ勉強しないだろうの一心で勉強道具を何一つ持てこなかった私はアメリカに来て大後悔。（この話は話すと長くなってしまうので、また機会があれば留学だよりに書きます）最近はFocus Goldを一人で時間があるときに解き進めています。アメリカでは冬休みまでもあと約2週間、良い成績で1学期を終えられるように残りの学校生活も頑張っていこうと思います。

最後まで読んでくださりありがとうございました。次回はThanksgivingの様子などについて書こうと思っています。それでは次回の留学だよりでお会いしましょう！！

17期 近藤